



www.rallyeciudaddelalaguna.com



NP 5 / 23 | 9 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Rallyes | Campeonato Aon de Tenerife de Rallyes

El IX Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten sube de revoluciones tras su presentación oficial

19/7/2023

La Casa de Los Capitanes, en el municipio de La Laguna, volvió a acoger la puesta de largo del rallye que organiza Sport Eventos Tenerife. Autoridades políticas y deportivas, además de patrocinadores y medios de comunicación, no faltaron al lanzamiento oficial de una cita que se celebrará la próxima semana con más de 100 equipos en su lista de inscritos.

En la tarde del miércoles se ha celebrado la presentación de la novena edición del Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten, prueba del campeonato provincial e insular que se celebrará, sobre un total de nueve tramos cronometrados, el último fin de semana del presente mes de julio. Aunque el periodo de inscripción finalizará este jueves (14:00 h), podemos avanzar que la lista de inscritos mostrará algo más de 100 equipos.

“Ya rugen los motores de una cita que sigue creciendo año tras año”, anunció Badel Albelo, presidente del OAD La Laguna y concejal de Deportes del municipio tinerfeño, quien abrió el turno de palabra. “Junto a Sport Eventos Tenerife, el Ayuntamiento de La Laguna y el Organismo Autónomo de Deportes vuelven a situar a barrios en el punto de mira regional”, añadiendo que, en lo deportivo, son “conscientes de la importancia de la ubicación en el calendario de esta novena edición; será clave para las aspiraciones de los diferentes candidatos”. “La prueba ronda los 100 inscritos, sinónimo de lo relevante que está siendo esta cita y del grandísimo trabajo que hay detrás”, aseguró. Anunció que para La Laguna “es todo un honor ser protagonista de principio a fin, lo que habla del grandísimo valor añadido al municipio, lo que nos convierte en referencia deportiva y turística”, específico para sellar su intervención deseando suerte a los participantes y a la organización.

“Hemos consolidado este rallye después de siete ediciones a nuestro cargo”, apuntó José Andrés Negrín, presidente de Sport Eventos Tenerife. “El año pasado dimos un paso adelante acercando la llegada final a un lugar emblemático de la ciudad como la Plaza de la Concepción. En 2023 incorporamos el apoyo de la Universidad de La Laguna, cuya operatividad nos va a permitir mejorando la imagen y logística de nuestra prueba”, aseguró el máximo responsable de la organización. “Rondar los 100 inscritos, sin copas monomarca, subraya que la prueba está teniendo una gran aceptación. Estamos satisfechos por ello, así como por el apoyo de las instituciones y empresas que siguen a nuestro lado”, indicó. “Queremos hacer las cosas bien, como siempre lo hemos intentado, porque el objetivo de Sport Eventos Tenerife es seguir haciendo más grande el Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten”, expresó Negrín.



Eduardo Sánchez, en calidad de jefe de seguridad del IX Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten, desveló algunos aspectos de su área, además de recordar a los aficionados la importancia de su colaboración, ya no sólo por los lugares que puedan ocupar en los diferentes tramos cronometrados, sino en lo relacionado al cuidado del entorno en el que se va a desarrollar la prueba.

“Estamos muy agradecidos de formar parte, un año más, de uno de los eventos deportivos más importantes de las islas”, apuntó Airam Pérez, responsable del taller de Güímar del Paso 2000. “Para nosotros es un honor formar parte de esta emocionante prueba y contribuir al éxito de un evento tan destacado”, añadió. El responsable de la firma patrocinadora agradeció al patrocinador “la oportunidad de colaborar con la proyección de las islas a través de este evento”.

Carolina Mesa dijo que en Škoda Canarias están “muy contentos de volver a participar en este rallye. Para nosotros es muy importante formar parte de un evento deportivo con la relevancia y repercusión que tiene esta cita para la isla”, señaló la gerente de la marca. “Škoda Canarias está muy vinculada al mundo de los rallyes”, recordó, avanzando que se cederán 13 unidades para la organización de la prueba, en definitiva, con todos los modelos del catálogo de la marca.

Francisco Negrín dio la bienvenida a las nuevas autoridades presentes en el acto y dio las gracias a los medios de comunicación por la difusión que hacen de este deporte. “Felicitó a José Andrés Negrín; aunque este año la cita no sea del certamen regional, esta prueba volverá al campeonato de Canarias por el buen trabajo que está haciendo la escudería”, puntualizó el presidente de la FIASCT.

“El mundo del motor se vive en Tacoronte, nuestros vecinos están ansiosos ante el inicio de este rallye”, avanzó Sandra Izquierdo, alcaldesa del municipio. “Estamos trabajando en equipo para avanzar conjuntamente y para alcanzar el objetivo principal: disfrutar, pero con la prioridad de la seguridad”, subrayó la primera edil, para concluir su intervención diciendo que se “suman a este tipo de iniciativas”.

Yolanda Moliné, consejera Delegada en el área de Deportes del Cabildo de Tenerife, cerró el acto recordando que la principal institución insular “colabora en este tipo de pruebas y lo seguiremos haciendo. Lo practican muchos deportistas y hay una gran afición”, recordó, adhiriéndose al comentario de la alcaldesa de Tacoronte en relación “al trabajo en equipo” entre las diferentes administraciones públicas. Para concluir, felicitó a Sport Eventos Tenerife por el trabajo desarrollado hasta ahora y deseó suerte a los participantes.

El próximo martes, a las 20:00 h, Sport Eventos Tenerife publicará la lista oficial de inscritos del IX Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten. Será, sin duda, uno de los platos fuertes de la semana.

El 9 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten cuenta con el apoyo del Cabildo de Tenerife, el Ayuntamiento de La Laguna, el Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, Škoda Canarias, Worten, El Paso 2000, el Ayuntamiento de Tacoronte, la Universidad de La Laguna, Pérez y Cairós, AutoEscuela Élite Canarias, Canaribat, Auriol Izquierdo Canarias Trucks & Industriales, Archipiélago Renting y Munguía & Asociados.